大阪府立泉北高等学校 校 長 西田 恵二

本年度の修学旅行について(お知らせ)

寒冷の候、保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申しあげます。また、平素より本校の教育活動にご協力、ご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、大阪府におきましては、去る1月8日(金)に開催された新型コロナウイルス対策本部会議において、国に対し緊急事態宣言の発出を要請することを決定しました。これを受けて、大阪府教育庁から、府立学校における修学旅行等、泊を伴う教育活動については、令和3年1月12日(火)から当面の間中止または延期とすること、及びこの措置の解除時期等については、今後の状況等を踏まえ改めて連絡する旨、通知がありました。

本校2年生におきましては、本年2月24日(水)~27日(土)の予定で信州長野・金沢方面へのスキー等修学旅行を計画しているところです。教育庁からの通知により、現時点で本校の修学旅行の中止を決定するものではありませんが、現状が継続する限り、実施を断念せざるを得ない可能性があることをお含みおき願います。

なお、実施の可否につきましては、キャンセル料が発生する2月当初の時点で判断し、改めてご連絡申し上げます。保護者の皆様にはご心配をおかけいたしますが、諸般の事情を鑑み、ご理解を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

【本件問合せ先】

大阪府立泉北高等学校

教 頭 中村 貴亮

TEL 072-297-1065 (代表)